

Sie sind hier: Startseite » Starnberger-Anzeiger

Mittwoch, 09.08.2023, 08:00 Uhr · red



# Offenheit hilft

## Bürgerstiftung fördert Mutmachleute e.V.



Scheckübergabe: v.l. Gustav Huber (Geschäftsführer Bürgerstiftung), Andrea Korbjuhn, Tina Meffert, Johannes Meffert (1. Vorstand Mutmachleute), Simon Gall, Andreas Dasser, Barbara Scheitz (Vorstand Bürgerstiftung). (Bild: Bürgerstiftung)

Das zentrale Anliegen des Vereins Mutmachleute e.V. ist die Anti-Stigma-Arbeit. "Gemeinsam Schritt für Schritt, für eine Gesellschaft, in der angst- und schamfrei mit psychischen Erkrankungen umgegangen wird – offenes Miteinander hilft allen", erklärt der 1. Vorstand Johannes Meffert.

Auf dem Sommerfest in Starnberg wurde ein Zeichen für mehr Offenheit und Mut im Umgang mit psychischen Erkrankungen und damit für ein buntes, mutiges und inklusives Starnberg gesetzt. Die Bürgerstiftung Landkreis Starnberg unterstützt die Arbeit der Mutmachleute e.V. mit einer Spende von 1.000 Euro.